



GESBERT  
IMMOBILIER

6 Pièces

125 m<sup>2</sup>

Réf. CR2185

525 000 €

Salernes

Maison à vendre (83690)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Gesbert Immobilier vous présente une belle maison familiale sur la commune paisible de Salernes, nichée au coeur d'un environnement calme à proximité des Gorges-du-Verdon. Au rez-de-chaussée, découvrez une entrée accueillante, une cuisine avec salle à manger s'ouvrant sur un salon chaleureux, ainsi qu'une suite avec sa salle d'eau et toilettes privées, toutes ces pièces s'ouvrant sur une charmante terrasse couverte. À l'étage, une chambre, une salle d'eau avec toilettes, et une élégante suite avec sa salle d'eau et WC. L'atout supplémentaire de cette propriété est la suite indépendante avec sa ...

Gesbert Immobilier presents a beautiful family home in the peaceful town of Salernes, nestled in the heart of a calm environment near the Gorges-du-Verdon. On the ground floor, discover a welcoming entrance, a kitchen with dining room opening onto a warm living room, as well as a suite with its private bathroom and toilet, all these rooms opening onto a charming covered terrace. Upstairs, a bedroom, a bathroom with toilet, and an elegant suite with its bathroom and WC. The added bonus of this property is the independent suite with its own shower room and WC, perfect for welcoming guests, ...

## **GESBERT IMMOBILIER**

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

